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A N D E S  FAU T EU I L   /   LO U N G E  C H A I R 
Der Vielfalt an möglichen Sofa- und Elementgruppierungen gesellt sich nun ein elegan- 
ter und gut proportionierter Fauteuil hinzu, dem der typische Look der ANDES Serie 
erstklassig steht. Wie seine größeren Verwandten ist auch der Fauteuil in zwei Sitzhöhen 
sowie in unterschiedlichen Bezugs- und Materialvarianten erhältlich.
The wide variety of potential groups of sofas and other elements now also includes an 
elegant, finely proportioned armchair that is a perfect match for the ANDES range. Like 
its larger family members, the armchair comes in two seat heights, as well as different 
coverings and frame materials.

LU C A  N I C H E T TO 
Die Entwürfe von Luca Nichetto erzählen Geschichten. Sie besitzen sinnlichen Tiefgang 
und spielerische Leichtigkeit zugleich. Das Potential für diesen Balanceakt ist in der DNA 
des Designers angelegt: Luca Nichetto wuchs in Venedig auf und lebt heute in Stock-
holm. International mehrfach prämiert, agiert Luca Nichetto seit Anfang 2021 auch als 
Art Director für Wittmann. 
Luca Nichetto’s designs always tell a story. They possess both a sensual profundity and 
a playful lightness. The designer’s ability to pull off this balancing act is written into his 
DNA: Nichetto grew up in Venice and today lives in Stockholm. The holder of a number 
of international awards, Luca Nichetto was appointed as Art Director at Wittmann at 
the start of 2021.
 

ANDES FAUTEUIL / LOUNGE CHAIR. Bezug Velvet orange, Füße Black grey pulverbeschichtet. / Cover Velvet orange, legs Black grey powder-coated.

A N D E S  FAU TEU IL   /   LOU N G E  CHAI R
LU C A  N I C H E T TO



ANTILLES ESSTISCH RUND / DINING TABLE ROUND. Marmor Emperador silver, Basis Nappa schwarz. / Marble Emperador silver, base Nappa black.

PARADISE BIRD SCHREIBTISCH / DESK. Oberfl äche Fenix schwarz, Kanten und Schublade Nuss furniert, Tischgestell Messing satin matt. / 
Surface Fenix black, edges and drawer Walnut veneer, frame Brass satin matt.
PARADISE BIRD STUHL / CHAIR. Bezug Fleur winter, Rahmen Messing satin matt. / Cover Fleur winter, frame Brass satin matt.

PAR AD ISE  B IR D  SCHREIBTISCH  &  STUHL  /  DESK  &  CHAIR
LU C A  N I C H E T TO

PA R A D I S E  B I R D S C H R EI BT I S C H  &  S T U H L  /  D ESK  &  C H A I R
Der Schreibtisch lädt mit seinen gewundenen Kurven und eleganten Linien zur 
Interaktion ein. Seine Details sind hohe Schule des Designs für einen stilgerechten 
Arbeitsplatz im Home Offi  ce. Die luft ige Metallstruktur des PARADISE BIRD Stuhls 
unterstreicht einen kühnen Charakter, der Eleganz und Struktur verbindet.
The elegant, curved lines of the desk are an invitation to interact. Its details are 
the height of stylish home offi  ce design. The airy, metal structure of the PARADISE 
BIRD Chair underlines the daring with which it marries elegance and structure.

A N T I L L E S  E S S T I S C H RU N D / D I N I N G TA B LE  RO U N D
Die Tische der ANTILLES Kollektion zieren den Raum wie eine Sammlung farben-
prächtiger Schmucksteine. Neu ist die besonders einladende und kommunikative 
runde Esstischvariante, erhältlich in verschiedenen Marmor Ausführungen und mit 
schwarzem Leder bezogener Basis. 
The ANTILLES Tables adorn a room like a colourful collection of gems. A new 
addition is the particularly inviting and convivial round dining table variant, 
available in a number of marble versions and with black leather covered base.



CARINZIA BISTRO STUHL & BARHOCKER / BISTRO CHAIR & BAR STOOL
Das kulturelle Vermächtnis Wiens und seiner zahlreichen namhaft en Gestalter wie Adolf Loos 
oder Josef Hoff mann ist immer wieder Inspiration, auch für junge Designer. Für die kompakte 
und geschmeidig in sich geschlossene Form der Stuhlreihe CARINZIA nahmen LucidiPevere 
Anleihe bei Hoff manns FLEDERMAUS Stuhl. Mit ihren stimmigen Proportionen und der 
Schlichtheit aller Elemente, ausgestattet mit hochwertigen Taschenfederkernen im Sitz, 
entspricht die Serie dem ästhetischen Verständnis zeitloser Möbel.
Vienna’s cultural legacy and its many famous designers, such as Adolf Loos and Josef Hoff -
mann, have oft en been an inspiration, especially to new generation of designers. LucidiPevere 
are indebted to Hoff mann’s FLEDERMAUS Chair for the compact, sleek, enclosed form of the 
CARINZIA Chairs. With its harmonious proportions and simple elements, and the high-quality 
pocket spring seat, this range meets the demands of timeless aesthetics.

LU C I D I P E V E R E
Paolo Lucidi und Luca Pevere gründeten 2006 in Udine ihr eignes Label LucidiPevere. Seitdem 
überzeugen sie mit ihren markanten und innovativen Lösungsansätzen nicht nur die Jurys 
renommierter internationaler Designwettbewerbe.
Paolo Lucidi and Luca Pevere launched their own label, LucidiPevere, in Udine in 2006. Their 
striking and innovative design solutions have won many converts – not least among the juries 
of prestigious international design awards. 

C A R I NZI A  B IS TRO  S TU H L  &   BA R H O CK ER   /   B IS TRO  CHAI R  &   B AR  S TO O L
LU C I D I P E V ER E

CARINZIA BISTRO STUHL & BARHOCKER / BISTRO CHAIR & BAR STOOL. Bezug Nappa schwarz, Rahmen Nuss. / Cover Nappa black, frame Walnut.CARINZIA BISTRO STUHL & BARHOCKER / CARINZIA BISTRO STUHL & BARHOCKER / BISTRO CHAIR & BAR STOOLBISTRO CHAIR & BAR STOOL



M A R LOW  SO FA & FAU TEU IL / SO FA & LOU N G E  CHAI R
S EB A S T I A N  H ER K N ER

M A R LO W  S O FA  &   FAU T EU I L   /   S O FA  &   LO U N G E  C H A I R
Wittmann und Herkner haben mit MARLOW ein Sofa und einen Fauteuil geschaff en, die un-
vergleichbaren Sitzkomfort mit zeitloser Ästhetik einer einprägsam kompakten Form vereinen. 
MARLOW fügt sich mühelos in die Wohnumgebung ein, dank des legeren Looks gekonnt geleg-
ter Falten und einer meisterhaft en Polsterung, getragen von hochwertigen Taschenfederkernen. 
Unter den klappbaren Armlehnkissen verbirgt sich eine praktische Aufbewahrungstasche sowie 
– optional – ein Technikpaket mit Steckdose und USB Anschlüssen für entspanntes Aufl aden.
Together, Wittmann and Herkner have created the MARLOW range – a sofa and armchair that 
combine incomparable seating comfort with timeless beauty in a strikingly compact form. 
MARLOW seamlessly slots into its chosen setting thanks to its laid-back look, deft ly folded creases, 
and superlative upholstery supported by top-quality pocket springs. The folding armrest cushions 
conceal a handy storage pouch and an optional “tech pack” featuring a power socket and USB 
connections for eff ortless charging.

S E B A S T I A N  H E R K N E R
Sebastian Herkner verbindet unterschiedliche kulturelle Aspekte und kombiniert neue Techno-
logien mit traditionellem Handwerk, um die vielschichtige Schönheit von Materialien und seine 
Liebe zum Detail in den Fokus zu stellen. Der Deutsche wurde zahlreich ausgezeichnet, zuletzt 
als „Elle Decor Italia International Designer of the Year 2021“. 
Sebastian Herkner links a variety of cultural aspects, and combines new technology with tra-
ditional craft smanship to spotlight the nuanced beauty of materials and his love of detail. The 
German is the holder of numerous awards including, latterly, the “Elle Decor Italia International 
Designer of the Year 2021” accolade.

MARLOW FAUTEUIL & SOFA / LOUNGE CHAIR & SOFA. Bezug Trieste ivory, Schale Guande chestnut. / Upholstery Trieste ivory, armrest shell Guande chestnut.
MILES TISCHE / TABLES. Marmor Carrara white, Säule Guande chestnut. / Marble Carrara white, column Guande chestnut.
Marmor Nero marquina, Säule Messing satin matt pulverbeschichtet. / Marble Nero marquina, column Brass satin matt powder-coated.



S H I LO  S T U H L   /   C H A I R 
Der Kontrast zwischen präzise bezogener Außenform und dem lässigen Sitzkissen verleihen 
SHILO den besonderen Charakter. Die Verbindung aus elastischer Schale und weicher Matte 
sorgt neben der interessanten Optik für einen fein ausbalancierten Sitzkomfort. Das Sitz- 
kissen ist als eigene Matte gefertigt und kann mittels Klettverschlüssen einfach abgenom-
men und ausgetauscht werden. Variantenreich sind auch die drei verschiedenen Fußgestelle 
und zwei Armlehntypen, die neben den drei verschiedenen Steppmustern die Exklusivität 
und Individualität des Möbels betonen.
The contrast between the neatly covered exterior and the casual seat cushions sets SHILO 
apart. Besides the interesting appearance, the link between the elastic shell and the soft 
seat pad also delivers finely balanced seating comfort. The seat cushion is a separate pad, 
and is easily removed and exchanged thanks to Velcro fasteners. The three different base 
frames and two types of armrests, along with three quilting patterns spoil buyers for choice, 
and underline the exclusiveness and individuality of this range.

S O DA  D E S I G N E R S  |  N A S R A L L A H  &   H O R N ER 
Design bedarf keiner Erklärung, ist ein Leitspruch von Soda Designers. Daraus ergibt sich  
der Anspruch, ruhige und klare Produkte zu entwickeln. Bereits seit 2000 arbeiten Nada 
Nasrallah und Christian Horner unter dem Label Soda Designers. Mehrfach kam es dabei 
schon zur erfolgreichen Zusammenarbeit mit Wittmann.
The belief that good design should speak for itself is an article of faith at Soda Designers. 
This helps explain why the firm sets out to develop products with clear, unfussy lines. Nada 
Nasrallah and Christian Horner launched the Soda Designers label in 2000. They have 
already successfully teamed up with Wittmann on a number of occasions.

SHILO STUHL / CHAIR. V.l.n.r. Matte Stroke, Riviera gold, Schale Lima lavender, Gestell Soft copper pulverbeschichtet. Matte Cross, Lima white pepper, Drahtge-
stell Black grey pulverbeschichtet. Matte Cross, Schale Guande autumn, 4-Fuß-Gestell Soft copper pulverbeschichtet. Matte Stroke, Lima petrol, Drehgestell Black 
grey pulverbeschichtet. / F.l.t.r. Seat mat Stroke, Riviera gold, backrest shell Lima lavender, wire frame base Soft copper powder-coated. Seat mat Cross, Lima 
white pepper, wire frame base Black grey powder-coated. Seat mat Cross, backrest shell Guande autumn, 4-leg base Soft copper powder-coated. Seat mat Stroke, 
Lima petrol, swivel base Black grey powder-coated. 

S H I LO  S TU H L   /   CHAI R
S O DA  D E S I G N ER S  |  N A S R A L L A H  &   H O R N ER



M A R LOW      	 A N D E S
S O FA   &   FAU T E U I L   /   S O FA   &   LO U N G E  C H A I R 	 FAU T E U I L   /   LO U N G E  C H A I R

A N T I LLE S 	 PA R A D I S E  B I R D 
T I S C H E   /   TA B L E S 	 S C H R E I B T I S C H   /   D E S K

	 S T U H L   /   C H A I R
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2222
162162 7070
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5858 6060
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6969

5353

7272

rechts / right sided

7070

links / left sided

Technik-Paket optional / Tech pack optional

Antilles Blu Antilles Giallo Antilles Rosso Antilles Verde



C A R I NZI A             S H I LO
B I S T R O  S T U H L   /   C H A I R   S T U H L   /   C H A I R

B A R  H O C K E R   /   S T O O L

Impressum: Für den Inhalt verantwortlich // Imprint: Responsible for the content: Wittmann Möbelwerkstätten GmbH. 
Fotografi e, Rendering // Photography, Rendering: Art3Dspace, Lukas Ilgner, Gregor Titze, Gaby Gerster, Fabrizio Cicconi. Gestaltung // Design: Dreiquartel Kommunikationsdesign, München. 
© 2022 Wittmann Möbelwerkstätten GmbH /A-3492 Etsdorf am Kamp. www.wittmann.at
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Alle Ausführungen mit/ohne Armlehe erhältlich. / All variants available with/without armrests.


